



み・な・と

令和3年度
港小学校通信
2月号

梅の植樹

2月17日(木)、花いっぱい活動として、梅の木の植樹を行いました。毎年、宮崎県緑化推進機構の事業の一環として行っています。本年度は、日当たりのよい場所に3本の梅の苗木を植樹しました。3グループに分かれ、穴に水や土を



れ、苗木を立てました。梅の木がしっかり育つためには10年近くかかるそうです。みんなが大きくなった頃、同じように大きく育った梅の木を見に来てください。

延岡市善行児童表彰

6年生の歌津匠音(たくと)君が、延岡市善行児童小学校4名中学校3名の中にも選ばれました。学校行事でのリーダーシップや爽やかなあいさつ、行動力等が評価されたものです。陸上にも打ち込み何事にも前向きに笑顔で取り組む姿勢は、下級生の模範です。18日(金)に市役所で表彰式が行われました。おめでとうございます。中学校でも伸び伸びとよさを発揮してください。



新入学児童保護者説明会

2月7日(月)新入学児童保護者説明会に、川口の三浦心音(ここね)さんとお母さんが参加しました。お母さんが説明を聞いている間、1・2年生が用意していたゲームで心音さんの歓迎会を行いました。手作りの花束やメダルに心音さんも「ありがとう。」と



答えていました。本年度に続き1人の入学式となりますが、大切な新入生を、学校のみならずみんなで歓迎したいと思います。

租税教室

2月1日、5・6年生の租税教室がありました。「宮崎県北法人会延岡支部青年部会」の染矢さん、福原さん、高木さんが来校されました。寸劇やクイズを交えながら楽しく税について説明していただきました。途中、税について異なる2つの公約に対する模擬選挙を行いました。結果報告の後に予想外の展開が用意されていて、税の使い方や選挙について改めて考えさせられる内容でした。「法人会」活動としてボランティアでこうした租税教室に取り組まれています。



学校関係者評価委員会・学校評議員

2月16日に予定していた学校関係者評価委員会・学校評議員会が、諸事情により開催できず申し訳ありませんでした。委員の方々に、学校アンケート分析結果の紙面配付を行い、評価していただく形をとらせていただきました。評価結果を次年度の学校の教育課程に生かしていきたいと思っております。今後ともよろしくお願いたします。

命の教育

2月8日(火)5・6年生は、井上病院の佐伯理花助産師さんによる命の教育の授業を受けました。「赤ちゃんは、自分で決めて、自分で覚悟して、生きるために生まれてくる」という誕生の際の赤ちゃんのすごさを、とても分かりやすくお話してくださいました。



3月の予定

- 4日(金) 6年生を送る会
お別れ遠足
- 9日(水) 卒業式予行練習
- 21日(月) 春分の日
- 23日(水) 卒業式前日準備
- 24日(木) 卒業式
- 25日(金) 修了式
- 30日(水) 離任式予定



～港小の様子～

消毒ボランティア



1月19日、第一環境管理株式会社の玉木さんが児童玄関や職員玄関の消毒をボランティアで行っていただきました。

給食感謝



給食感謝週間、健康委員さんがいつも給食を搬送して下さる方々に感謝のメッセージカードをお渡ししました。

地域の清掃活動



5・6年生は総合的な学習の時間「地域のためにできること」で弁天様や水尻神社の清掃を行いました。

俳句教室



1月26日、放課後子ども教室で、延岡市文化連盟俳句の部理事、森山淳子先生による俳句教室がありました。

ピアノの調律



2月2日、ピアノ調律師の松岡さんによると、昭和13年製の体育館のピアノは、「現在、県北の学校で使われている中で1番古いグランドピアノでしょう。」とのお話でした。

2月の全校朝会



2月3日全校朝会で健康委員会が、台本から自分達で作った劇「好き嫌いを残さず食べよう」を楽しく演じました。